

Ultime Débat à la complémentaire au Conseil d'Etat



La **CCIG** est citée à 10'32''

Ils avaient 60 minutes pour vous convaincre qu'ils étaient celle ou celui dont Genève avait besoin pour faire face à la crise!

Les quatre candidats à la complémentaire au Conseil d'Etat ont débattu, le mardi 23 mars, pendant une heure, sur Radio Lac.

Fabienne Fischer, des Verts, l'indépendant Pierre Maudet, la PDC Delphine Bachmann et l'UDC, Yves Nidegger, ont confronté leurs propositions, pour soutenir les Genevois, en cette période de crise sans précédent, depuis la Seconde Guerre mondiale: comment aider les indépendants, les restaurateurs, la culture, l'événementiel... Mais aussi, quel avenir pour l'aéroport, quel soutien pour les jeunes dont la santé mentale est impactée par cette crise?

En parallèle de ces mesures d'urgence, Fabienne Fischer, Pierre Maudet, Delphine Bachmann et Yves Nidegger ont aussi exposé leur plan pour relancer l'économie genevoise: investir dans la formation, dans les domaines de la santé, la transition énergétique...

Fabienne Fischer, Pierre Maudet, Delphine Bachmann et Yves Nidegger ont enfin tenté de démontrer qu'ils pourront s'intégrer au Conseil d'Etat déjà existant.

Cet ultime débat de Radio Lac est à retrouver en intégralité:

<https://www.youtube.com/watch?v=KzXvKm8LFUo&feature=youtu.be>